

Culminan esta semana propuestas televisivas del mes de la cultura francesa en Cuba



Este lunes comenzó la última semana del Mes de la Cultura Francesa en Cuba. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 2 jun (RHC) Este lunes comenzó la última semana del Mes de la Cultura Francesa en Cuba, que, debido a la situación epidemiológica, asume el presente año la modalidad televisiva.

Esta vez se comparte con la familia cubana una representación del acervo creativo de la nación europea desde la danza, la música, las artes plásticas y la gastronomía.

Para el cierre de esta quinta edición, el canal Multivisión acoge la transmisión de tres documentales a las 4 de la tarde, que abordan con minuciosidad el patrimonio artístico, arquitectónico y tecnológico galo.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/259349-culminan-esta-semana-propuestas-televisivas-del-mes-de-la-cultura-francesa-en-cuba>



Radio Habana Cuba